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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２７０８回例会 ２０２３年５月１８日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                        中川会長 

ロータリーソング                 我等の生業 

四つのテスト                 野口（美）会員 

お客様紹介                     

第 2770 地区ローターアクト代表 山家 汐里様 

会長の時間                       中川会長 

暑い日がこのところ続いています

が、体調は大丈夫でしょうか？明後

日まで交通安全運動期間中ですので

十分気を付け安全運転してください。 

私は交通安全活動に、毎日朝から

登校指導をしており、自転車や車両にも指導をしてい

ます。おかげさまで、今年度クラブから寄贈していただ

いたスクールゾーンのバリケードは大変ありがたく役に

立っています。一台は当て逃げで破損しましたが、修

理致しました。バリケードは、なんの規制力はないです

が、車止めとして非常に有効です。しかし、毎朝据え付

ける場所は、交通規制がされている場所なので、時間

内の通行は禁止されていますので取り締まり対象とな

ります。 

先日は、このバリケードをどけて車が出てきました。

私は、ちょうど交差点の向かい側で信号待ちをしてい

たので阻止できませんでした。このバリケードは、第二

小学区に 4 台・杉戸小学区に 6 台設置しております。

杉戸小学区内で、防犯協議会の方が毎朝バリケード

の設置に協力してくれてい

ましたが急に止めてしまい

ました。理由は、毎日のよ

うに違反車両に怒鳴られて

設置するのが嫌になったと

のこと。児童の命と安全を守るための車両通行禁止時

間帯（スクールゾーン）は、住民のモラルの問題です。

役場危機管理課は、何年も前から広報やチラシで啓

発をお願いしていますがなしのつぶてです。 

私は、杉戸町だけでなく

宮代町でも委嘱を受けて

活動をしていますが、隣同

士の町であっても関心度

が違います。杉戸町の危

機管理課の担当者は 2 名、宮代町は 6 名です。杉戸

町の担当者は一生懸命に業務運営をしていますが、2

名で交通安全と防犯と他の業務も担当しています。何

度も増員をお願していますが変わりません。事故が起

きてからでないと動かないのが行政の常なのでしょう

か。議員さんにも、是非このことを取り上げていただき

たいと思います。 

最後に、5 月 10 日地区大口補助金の合格おめでと

うございます。栗原会員はじめ参加した 3 名の方々の

プレゼンテーションが素晴らしかったと聞いています。

また、5 月 13 日からのライラ研修もお疲れ様でした。 

今日は、ローターアクト代表 山家汐里 様においで

いただいています。遠方から有難うございます。本日

は宜しくお願い致します。 

幹事報告                       下津谷幹事 

 2023 年 6 月 24 日（土）ガバナー

事務所において開催される「第

2770地区ローターアクト2022-23

年度第 5 回会長幹事会・納会・

卒会」の案内が届いております。 

 4/30 チャリティカラオケ歌謡祭の打ち上げを細井

会員の自宅で企画中です。詳細は後日お知らせ

いたします。 



卓話（青少年奉仕月間）          山家 汐里様 

2022－23 年度第 2770 地区ロータ

ーアクト代表。2016 年に浦和北 RAC

に入会し約 7 年間の中でクラブの会長

や幹事、地区の広報などの経験を経て

代表に就任しました。本日は、ローター

アクトの今とこれからについてお話させて頂きます。 

 現在、第 2770 地区にローターアクトクラブ（RAC）は、9

クラブあり、そのうち地域基盤は 6 クラブ、大学基盤は 3

クラブあります。10 名以上のクラブ（浦和北、川口、大宮

南）、5 人以上 10 人未満（共栄大学、文教大学、独協大

学）、5 人未満（大宮、蓮田、大宮東）となります。 

例会は、月 1～月 2 回で通常例会を開催、特に月 1 程度

が多め不定期開催のクラブもあります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019 年国際ロータリー規定審議会において、ローター

アクトが国際ロータリーの加盟クラブに含まれることが決

定し自立を求められますが、まだ成長段階で問題もたくさ

んあります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動が小規模でもいい。まずは会員同士で話し合うこ

と奉仕らしい奉仕でなくてもいい。クラブを運営する体験

を積むこと、人間としての経験を増やすこと。たのしい活

動でもいい。「奉仕」は「自己犠牲」ではない。自分が継続

できる活動を考えること 1 クラブで完結しなくてもいい。 

他クラブや他地区と連携することを目指していきたいと考

えます。 

私が目指しているのは、年齢が近い、興味が合う、性格

が合う、馬が合う、個人単位でも繋がれる、そんなアクト

を目指しています。 

 最後に、2770 地区ローターアクトはまだまだ成長段階

です。会員数や活動規模が小規模でも、奉仕らしい奉仕

ができていなくても、経験を積んでいる段階ととらえてい

ただければ幸いです。ありがとうございました。 

会員報告                      長岡会員 

新型コロナウイルス感染症に伴い、

行政から当院にも多くの感染予防グッ

ズが送られてきます。使い切れないの

で、要らないと言っても、決まりだから

と定期的に送られてきます。今日はこ

れらを持ってきましたので、事業所などでご入用の方はど

うぞご連絡ください。 

会員報告                      宮田会員 

5 月 16 日（火）に杉戸町教育委員

会主催の「杉戸町中学生社会体験

チャレンジ事業推進委員会」にクラ

ブの代表で出席して参りました。今

年度、新たに各団体の協力事業者

の名簿を作成したいと依頼がありま

したので、ご協力頂ける方は是非登録をお願い致します。

9 月～10 月のうち 2 日間、中学生をお預かりする事業で

す。すでに、毎回協力をされている方や他の団体から登

録されている方もいると思いますが、ご協力宜しくお願い

致します。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 21 19 0 （12） 82.50% 

中川会長： 毎日暑い日が続いています。皆さんお体に

は充分注意して下さい。今日はローターアクト代表山

家様ありがとうございます。 

下津谷幹事： 山家汐里さん、杉戸ロータリークラブへよ

うこそ。ローターアクトについて学ばせていただきます。 

関口会員： お暑うございます。「まだ生きるつもりで買っ

た宝くじ」昨日ジャンボ宝くじ 30 枚買いました。15 億あ

たったらどうしよう？ 

仁部会員： 暑さ厳しい中、水分補給を忘れずに。 

坂田会員： ローターアクト山家さん、暑い中お越し下さり

ありがとうございました。 



武井会員： 今日は大変暑くなりました。ローターアクト代

表卓話ありがとうございます。 

落合（喜）会員： 念願であった会社の創業 100 周年式典

を 4/22（土）鬼怒川グランドホテルで、4/28（金）和泉屋

で、長男が 30 周年を西小学校となりで 5/5（金）に行い、

3 週間続きで大変疲れました。今はホッとしております。

お出で頂いた方には大変おありがとうございました。 

真中会員： また高校の同級生が亡くなりました。淋しい

限りです。杉戸町在住の先輩方はお元気で何よりです。 

郡嶋会員： 車の温度計が 35 度でした。夏はどうなるの

やら。 

田中（昌）会員： ローターアクトクラブ代表山家汐里さん

卓話ありがとうございます。 

落合（喜）会員： 昨日、大好きな小さいせんべいをコンビ

ニに買いに行ったので、皆さんにも食べて頂こうと買っ

て来ましたので食べてください。 

鈴木会員： 本日の卓話ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

春日部西 RC 創立 40 周年記念式典 
2023 年 5 月 20 日（フラールガーデン） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

折原（正）会員： 山家さん、卓話ありがとうございました。

仕事の為、早退します。 

戸賀崎会員： 山家さん、真夏のような日差しの中、お越

し下さりありがとうございました。今日、外務省の出して

いる“旅レジ”でポリオの蔓延への注意喚起が出ていま

した。衛生とポリオは密接な関係がありますね。 

宮田会員： 気が付けばローターアクトを卒業して約20年

が経とうとしています。 

野口（美）会員：栗原会員：長岡会員：  

山家さん、卓話ありがとうございます。 

馬場会員：大作（忠）会員：折原（弥）会員：日向会員： 

スマイル本日投入額 ２７，０００円 

スマイル累計額 ６０２，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

大口補助金プレゼン 5/10（大宮ソニックシティ） 

 

 

 

 

 

2022-23 年度ライラ研修セミナー 
5/13～15「環境と平和を沖縄の地で考えよう！」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


